



## El Ayuntamiento de Los Barrios, Informa:

Se va a realizar una Evaluación del apoyo al empleo juvenil por la Iniciativa de Empleo Juvenil y el Fondo Social Europeo

La Comisión desea conocer la opinión de los ciudadanos y las partes interesadas sobre las actividades llevadas a cabo por la Unión Europea desde 2014 para promover y mejorar el empleo de los jóvenes

Habiendo este Ayuntamiento gestionado y participado en esta iniciativa con jóvenes desempleados de este Municipio, para ello se ha lanzado una consulta pública cuyo plazo se inició el pasado **24 de mayo hasta el 16 de agosto de 2019**, basada en una encuesta a la que pueden acceder todas las personas interesadas. La consulta está disponible en el siguiente enlace:

[https://ec.europa.eu/info/law/better-regulation/initiatives/ares-2018-3876690/public-consultation\\_es](https://ec.europa.eu/info/law/better-regulation/initiatives/ares-2018-3876690/public-consultation_es)

Además, dada la importancia de la evaluación, la Comisión está interesada en recopilar las opiniones de las personas jóvenes en general, especialmente aquellas que tienen más dificultades para su empleabilidad.